
SOCIÉTÉ DE PARENTS DE L’ÉCOLE PUBLIQUE

GABRIELLE-ROY

RÉUNION DU 2 juin 2020

Procès-verbal

Présents Absents

Saley Abdou
Heather Coleman
Andrée Desrochers
Patrycja Twardecka
Hélène Lemieux
Mathieu Martin-LeBlanc
Adam Sweet
Annick Poirier
Vincent Bouchard
Nathalie Viens
Lynda Ross

Sabelle Gueye
Abdoulaye Barry
Luc Dupont

1. Ouverture de la réunion, mots de bienvenue, et reconnaissance du territoire autochtone

2. Adoption de l’ordre du jour
Hélène propose, Heather appuie, tous en faveur

3. Adoption du procès-verbal
Andrée propose, Annick appuie, tous en faveur

4. Mot de la présidente
Merci à Heather pour tout son travail.

5. Mot du trésorier
-Bilan pour cette année? Reste-t-il des chèques à faire ou à encaisser? Des formulaires à
remettre?
Luc est absent. Saley: il ya deux rapport a faire - AGLC, fait et l’autre pour Alberta
Services (pas fait encore) de bilan financier et la liste des membres. Un raport pour
Alberta Gaming, il est fait. Comme notre année financier est de septembre a aout, il aura
un raport a préparer pour l’AGA prochain. Des cheques à préparer.

6. Affaires courantes



6.1.Financement : Retour Plants de tomates & Chocolats
Le prix de $5 par plante de tomates était parfait, on a eu $460 pour les tomates (on en a vendu
97 plantes)
Pour l’année prochaine on va faire la vente pendant le concert s’il y aura lieu) et les commandes
en ligne, la demande dépassait notre capacité donc on pourra vendre plus de plantes de tomates
et possiblement d’autres.

6.2.Discussion comité : -Tâches durant l’été?
-Quand se rencontrer pour prendre décision pour BBQ de la
rentrée? Penser à une activité alternative pour souligner le
début de l’année?
-Rappel des dates choisies pour prochaine réunion et AGA

BBQ de la rentrée - on annule, comme toutes les écoles, par précaution, proximité d’été -
alternatives?

Les t-shirts d’école pour les nouveaux élèves, faut faire inventaire et en commander plus au
besoin. Est-ce qu’on veut des bracelets pour ceux qui ont déjà les t-shirts?

Une vidéo pour accueillir les nouveaux enfants et les revenants si ce serait possible.
Faire un message pour les familles et enfants de la maternelle, un montage des photos/video des
enfants/familles d’école avec le message de bienvenue.

Faut penser aux activités alternatives, puisque notre école crée aussi une communauté. Activité
dehors? Soirée cinema limité ou drive-in? Un concour de construction de bonhomme de neige…
On attend encore, il est impossible de décider maintenant mais on garde l’espoir

Une idée de créer un oeuvre d’art collectif qui représente tous les enfants, une murale, collage,
sur le thème de retour à l’école, être ensemble…

Financement - casino, on ne sais pas pour le moment.
Alternatives:

Les petits dej’ - il y en aura, le financement a été reconduit

Été: reunion mardi le 25 août à 18h30 pour préparer l’AGA

Merci et passer une belle été

7. Fermeture

Andrée propose, Patrycja appuie, tous en faveur


